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Comme la saison précédente, cette saison 2020 fut très aride pour la commission 

Partenariat de la ligue Occitanie d’Aviron. 
 
Certes, la crise sanitaire n’a pas permis de faire grand-chose…  
Un membre de la commission a pu néanmoins établir des contacts en début d’année avec 3 
entreprises du Languedoc Roussillon, mais qui n’ont malheureusement pas abouti à ce 
partenariat que nous recherchons depuis maintenant 3 saisons.  
Du reste, la commission n’a pu se réunir qu’une fois, juste avant le 1er confinement du mois 
de mars. 
 
Je pense que nous avons été ensuite sans doute plus préoccupés par la relance de nos 
clubs respectifs.  
 
L’entrevue réalisée début Mars avec la Direction des Sports de la Région, pour exposer les 
principales difficultés de la Ligue, nous a quand même confirmé que les institutions nous 
supporteront sur les investissements matériels ou sur l’amélioration de nos infrastructures. 
La meilleure solution est aujourd’hui le montage de projets avec les clubs – au bénéfice de 
ces clubs - pour utiliser un bras de levier auprès de ces institutions. 
 
L’inconvénient majeur, en contrepartie de ces subventions d’investissements, est la 
nécessité d’apporter une mise de fonds encore conséquente pour obtenir un volume de 
financement extérieur intéressant. 
 
Comme la conclusion de l’année précédente, mon expérience sur ce sujet, en ligue comme 
en club, s’est encore accrue ; il faut cependant espérer que cela finisse un jour par porter 
ses fruits pour la Ligue. J’en appelle encore au réseau de connaissances de chacun pour 
aider la Ligue à son développement, afin de ne négliger aucune piste de succès 
 

Xavier Smith 

 

 

 


